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Descripción:

• La prolongación de la línea hasta el municipio beneficiaría a más de 80.000 
mostoleñas y mostoleños .

• También se ha tratado la necesidad de mejorar las disfunciones que 
genera el actual Plan de Inversión Regional a los municipios.

La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, ha 
acudido hoy a la Asamblea de Madrid, para 
trasladar a la Corte Autonómica una demanda 
histórica de las mostoleñas y mostoleños en 
materia de transporte público: que la Línea 10 
de metro llegue hasta la ciudad.

La Primera Edil ha pedido que se revise el Plan Estratégico de Movilidad Sostenible de 
la Comunidad de Madrid para que incluya esta prolongación del metro y que se ejecute 
en el menor tiempo posible. Pese a que desde 2007 Móstoles reclama la prolongación 
de la línea, el plan no contempla ni a corto ni medio plazo la conexión directa de metro 
con el segundo municipio más poblado de la región.

"Se trata de una demanda que beneficiaría a más de 80.000 ciudadanos, que facilitaría 
una comunicación rápida y directa con la capital y que proporcionaría una mejor 
comunicación a diversos barrios que a día de hoy no tienen red ferroviaria. El Gobierno 
de Díaz Ayuso está trabajando en proyectos de ampliación de líneas hasta Getafe y 
Leganés, pero sigue haciendo caso omiso a las necesidades de las vecinas y vecinos 
del segundo municipio más poblado de la región. Es indignante. Llevamos 15 años 
reclamando la ampliación de la Línea 10", ha asegurado la Alcaldesa Noelia Posse, 
que ha estado acompañada por el Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y 
Transición Ecológica, Alex Martín, responsable del área de movilidad.

El Consejo Sectorial de Movilidad y el Pleno de la Corporación aprobó el pasado mes 
de abril trasladar, una vez más, la demanda a la Comunidad de Madrid, con el voto a 
favor de todos los grupos municipales a excepción del Partido Popular.



Hoy el Pleno de la Asamblea debatía esta demanda junto con otros temas, como 
las deficiencias y disfunciones en los Planes Regionales de Inversión (PIR). "El 
dinero que la Comunidad de Madrid dice que nos asigna, no llega a los municipios - 
ha denunciado la Alcaldesa-. Los Ayuntamientos nos hemos encontrado con tantas 
trabas burocráticas que la ejecución de los proyectos has sido prácticamente nula. 
Necesitamos que la Comunidad de Madrid cuente con las administraciones locales a 
la hora de diseñar los procedimientos. El gobierno regional no quiere asumir que su 
modelo no funciona, cuando estamos hablando de que aún hoy se están ejecutando 
proyectos del PRISMA 2008-11".


